



10 de noviembre: el Colegio organiza la Gala de la Enfermería de la provincia de Alicante

Como ya te venimos informando, el Colegio de Enfermería de Alicante va a celebrar el próximo 10 de noviembre la Gala de la Enfermería de la provincia de Alicante. Un acto institucional que se celebrará bajo el lema de *20 años, 20 lemas*, y que viene a sustituir al Día de la Enfermería de la Comunidad Valenciana que este año organizó el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) en Valencia.

La Gala de la Enfermería de la provincia de Alicante tendrá lugar en los Salones Juan XXIII de Alicante y va a incluir nuevos apartados con respecto a los que venían conformando la celebración institucional que venía organizando el Colegio de Enfermería de Alicante.

Así, se entregarán premios al mejor expediente académico y en diferentes apartados tales como Escuela de Liderazgo, Escuela de RCP, Investigación y Formación, con los que reconocer y poner en valor la labor en cada una de estas áreas por una persona o entidad.

Con el lema de *20 años, 20 lemas* desde la Junta de Gobierno se quiere recordar los temas a los que han hecho referencia los mismos durante las dos últimas décadas y la importancia y relevancia que han tenido para la profesión enfermera.

Desde la Junta de Gobierno del Colegio animamos a participar en la celebración del día grande de la profesión en el ámbito provincial para que la misma cuente con el realce y protagonismo que merece.

Quienes deseen asistir a los actos de la Gala de la Enfermería de la provincia de Alicante organizada por el Colegio deben comunicarlo al email cealicante@cecovva.org hasta el 7 de noviembre.



GALA DE LA ENFERMERÍA DE LA PROVINCIA DE ALICANTE

Lema: 20 años, 20 lemas

Fecha: 10 de noviembre de 2023

Hora: 18 horas

Lugar: Salones Juan XXIII. Alicante

ACTOS

- Bienvenida y presentación
- Justificación del lema
- Reconocimiento a los compañeros que cumplieron 25 años de Colegiación en 2022
- Premio al mejor expediente académico
- Premio Labor Sociosanitaria
- Premio Escuela de Liderazgo
- Premio Escuela de RCP
- Premio Asesoría de Investigación
- Premio Formación
- Premio Labor Profesional de Enfermería
- Nombramiento Colegiado de Honor

Justificación del lema: 20 años, 20 lemas

20 años, 20 lemas es el lema que la Junta de Gobierno del Colegio de Enfermería de Alicante ha elegido para presidir este acto institucional que constituye el día grande de la profesión en el ámbito provincial.

El encargado de realizar la justificación del lema será José Antonio Ávila, secretario de la entidad colegial, quien hará un repaso por los lemas que han presidido los actos institucionales del Colegio durante los últimos veinte años al tiempo que contextualizará la importancia de los mismos para la profesión desde la perspectiva que ha proporcionado el paso de los años.



Premio Labor Sociosanitaria

El Premio a la Labor Sociosanitaria se concede este año a Eduardo Íñiguez Pina (cuyo nombre artístico es el de El Payaso Edy) por su aportación año tras año en las fiestas infantiles de Navidad que organiza el Colegio de Enfermería de Alicante y por los vídeos para el entretenimiento de los hijos de los colegiados realizados durante el confinamiento de la pandemia.



Premio al mejor expediente académico

Desde la Junta de Gobierno del Colegio de Enfermería de Alicante se ha querido reconocer el esfuerzo de los estudiantes de Enfermería de la provincia premiando a aquellos con el mejor expediente académico durante el pasado curso.

Por la Universidad de Alicante se entregará este premio a Arantxa Villaplana Samper y a Lauren Elena Ortega Sarabia. Por la Universidad CEU Cardenal Herrera a Nerea Cisneros González y a María Isabel Carceller Faus.



Reconocimiento a los compañeros que cumplieron 25 años de Colegiación en 2022

La Gala de la Enfermería de la provincia de Alicante incluirá un apartado en el que se rendirá un merecido homenaje a los compañeros que durante 2022 cumplieron 25 años de colegiación.



Premio Asesoría de Investigación

El Premio que entregará la Asesoría de Investigación del Colegio de Enfermería de Alicante, cuya coordinadora es la vocal IV, Noelia Rodríguez Blanco, recaerá en Rosa María Pérez Cañaveras.

Un premio cuyo objetivo es poner en valor la labor investigadora de los profesionales de Enfermería de la provincia.



INVESTIGACIÓN
E INNOVACIÓN
ENFERMERA
asesoría global

Colegio Oficial de Enfermería de Alicante

Premio Escuela de Liderazgo

María Isabel Bermúdez Bellido recibirá el premio que va a entregar la Escuela de Liderazgo (ESLIDEN) del Colegio de Enfermería de Alicante, cuya coordinadora es María del Remedio Yáñez Motos.

Un premio para reconocer la labor de liderazgo de las enfermeras y enfermeros de la provincia.



ESCUELA DE LIDERAZGO

Premio Labor Profesional de Enfermería

Con el Premio a la Mejor Labor Profesional de Enfermería se reconoce la labor que realizan en su quehacer diario las enfermeras con el fin de que la misma no pase desapercibida ni para la profesión enfermera ni para el resto de la sociedad.

Este año el premio se entregará a las enfermeras/os de Atención Primaria del Departamento El-Crevillent, al Grupo de Duelo Perinatal del Colegio, a las enfermeras/os de la Unidad de Hospitalización Psiquiátrica del Hospital General Universitario de Elche y a las enfermeras/os de la Unidad de Admisión del Hospital General Universitario Dr. Balmis de Alicante.

Premio Escuela de RCP

Premiar a entidades y personas que difunden el conocimiento de la RCP es la filosofía de este premio otorgado por la Escuela de RCP del Colegio cuyo coordinador es el vicepresidente colegial, Francisco Gómez Vitero.

En esta ocasión el premio será para la Escuela de Salud del CEU Cardenal Herrera de Elche por su contribución a la difusión de la enseñanza de la RCP.



Escuela de R.C.P.

Colegio de Enfermería de Alicante

Nombramiento Colegiado de Honor

El nombramiento de Colegiado de Honor recaerá en esta ocasión en Antonio Javier Verdú Rico en reconocimiento a su trayectoria colegial, profesional y humana.



Premio Departamento de Formación

El Departamento de Formación del Colegio de Enfermería de Alicante, cuyo coordinador es el vocal V de la Junta de Gobierno, Juan José Tarín Sáez, entregará su premio a Ana Isabel Fuentes Rocamora. Una distinción dirigida a premiar su participación como integrante del equipo docente de la formación continuada organizada por el Colegio.



22 de noviembre: Jornada de prescripción enfermera

El Colegio de Enfermería de Alicante ha organizado una jornada sobre prescripción enfermera que tendrá lugar el 22 de noviembre en el auditorio del Banco de Sabadell de Alicante (Avda. Óscar Esplá, 35).

Una actividad en la que se pondrán sobre la mesa temas de máximo interés y actualidad en este ámbito y en cuya organización se cuenta con la colaboración del Consejo General de Enfermería y el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA).

Así, se hablará sobre el pasado, presente y futuro de la prescripción enfermera, abordando para ello la situación en España, en la Comunidad Valenciana y su implementación en el País Vasco y aportando también información sobre acreditación y guías clínicas en nuestra comunidad autónoma.

Un aspecto importante lo representará la exposición que desde el Consejo General de Enfermería llevará a cabo su vicepresidente José Luis Cobos Serrano sobre la Plataforma E-cuidados, dirigida a permitir a nuestros profesionales, entre otras funcionalidades, consultar todos los medicamentos y productos sanitarios que pueden prescribir y acceder tanto a sus características e indicaciones como posibles interacciones. Por parte del Consejo General de Enfermería se contará también con la presencia de su presidente, Florentino Pérez Raya.



La jornada incluirá también un apartado dirigido a profundizar en el conocimiento de las guías para la indicación, uso y autorización de dispensación de medicamentos sujetos a prescripción médica por parte de las enfermeras/os.

Más información e inscripciones, en [este enlace](#).

El evento podrá seguir en streaming desde [este enlace](#).

Ya puedes comprar la lotería de Navidad del Colegio

Desde el Colegio de Enfermería de Alicante te ofrecemos nuevamente el número 19.865 para el sorteo de la lotería de Navidad.

Puedes adquirirlo presencialmente en las oficinas colegiales pagando con tarjeta de crédito, en ningún caso se aceptará pago en efectivo.

Además, te ofrecemos también la posibilidad de adquirirlos online a través de este enlace: www.loteriaelnegrito.com/loteriaempresas/enfermeria2023/

No hay ningún tipo de comisión ni recargo al adquirir la lotería tanto en persona como vía Internet
 ¡¡¡MUCHA SUERTE!!!



Convocado el XXI Concurso Infantil de Felicitaciones Navideñas

La Junta de Gobierno del Colegio de Enfermería de Alicante ha convocado el XXI Concurso Infantil de Felicitaciones Navideñas. El objetivo de este concurso es el de poder contar con originales para la elaboración de las tarjetas de felicitación del Colegio para próximas fiestas navideñas.

Las bases por las que se va a regir esta Convocatoria se pueden consultar en la web colegial www.enferalicante.org.

El plazo de presentación comprenderá del 2 de noviembre al 5 de diciembre de 2023, ambos inclusive. Los dibujos por correo deberán llevar el matasellos como fecha límite el día 5 de diciembre de 2023.

